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Ratsfraktion Oerlinghausen  

 

           01.05.2017 

 
Antrag zum Rat am 18.05.2017 

 
Weiterentwicklung Helpup 

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
setzen Sie bitte folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates 
18.05.2017: 
 
Antrag:  

Die Verwaltung wird beauftragt: 
a ) Möglichkeiten, Pläne und/oder Konzepte für die Nachnutzung des Kopphofareals 
vorzustellen. 
 
b) Auswirkungen des prognostizierten Einwohnerzuwachses in Helpup auf die 
Infrastruktur (Schule, Kindertagesstätten, Ver- und Entsorgung, Mobilität, etc.) 
darzustellen und Handlungs- und Planungsbedarfe zu benennen. 
 
c) Beide Themenfelder ebenso in öffentlichen  Veranstaltungen den Bürgerinnen und 
Bürgern zu erläutern, bzw. durch ihre Mitarbeit voranzubringen. 
 
 

Begründung : 
Nachdem die neue Sporthalle als Ersatz für die Kopphofhalle in die Realisierung geht, 
sollte die Nachnutzung des Kopphof-Areals konkrete Gestalt nehmen. Als einem 
Herzstück von Helpup kommt ihm eine besondere Bedeutung zu. 
 
Im Zuge der Bebauung neuer Wohn- und Gewerbegebiete in Helpup wird mit einer Zahl 
von 1000 – 1200 Neubürgern gerechnet. Vor diesem Hintergrund erscheint eine Analyse 
der Leistungsfähigkeit der vorhandenen Infrastruktur zwingend. 
 
 
Weitere Begründungen ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Für die GRÜNE Ratsfraktion 
 
Ute Hansing-Held, Dagmar Allmendinger 
 




